

「公開授業・研修講座」外国語教育グループ（海陽小） アンケート集約

1 「公開授業」に関わる意見・感想等

回答 13

○授業にスピードやリズムがあって、見ていても楽しいと感じました。子どもたちもはりきって楽しく参加できる授業で、とても学ぶことができました。知っていることから、あれこれ想像していくことは、自分の授業にも生かしたいと思いました。

○子どもたちが生き生きと活動し、外国語を楽しんでいることがよく伝わってきました。英語表現に対して抵抗感が感じられず、自然と口にしていたのを見て感心しました。「クイズ大会」ということで、想像力を働かせながら慣れ親しむという目標が達成できていました。準備から授業公開までお疲れさまでした。ありがとうございました。本日は、今後に生かせることが多々あり、勉強になりました。

○いつも佐藤先生の授業を楽しみにしています。毎回思うことは、子どもたちがとても楽しそうに授業を受けているということです。授業の中で、外国語を通して友達同士のコミュニケーションを自然とできる場面が多くみられました。同じ班の子どもが「まちがえても大丈夫だからね。」と話しかけたり「〇〇すごいね。」と言ったりしていました。また、文字指導においては、4線を使用したマグネットシートによって、書く活動がスムーズになっているように思えたので実践したいです。ありがとうございました。

○佐藤先生の持つ明るく柔らかな雰囲気、そのまま子どもたちに伝わって、楽しい授業が展開されていたと思います。お疲れさまでした。

○本日はありがとうございました。室蘭市に来て初めての外国語の授業を参観することができました。子どもたちの意欲的な姿がとても印象的でした。アルファベットの書き順について指導されていることに驚きました。室蘭市として統一されている指導内容等があれば、今後、こういった機会を見つけて教えてもらいたいと思います。

○お疲れさまでした。子どもたちの楽しそうな学習の様子を見ることができて良かったです。ALTなしでの普通の授業の流れが見れました。児童全員が参加し、何かを言おうという姿は、これからの授業にもつながっていくものと思いました。表現に慣れ親しむことは、できていたように思います。

○子ども達の意欲を持続させながら、発音したり、思い出したり、考えたり、書いたり、様々な活動が入っている授業を見せていただき、参考になりました。クイズを考える活動では、個の取り組みだけではなくグループで行うことにより、安心して学習に取り組める姿を感じました。

○子どもたちが生き生き、伸び伸びと学習に取り組んでいました。まずは苦手意識を持たずに入っていくことが大切だと思いますので、日頃の佐藤先生の指導が生きていたのだと思いました。

○子どもたちがヒントを考える時も答えを当てる時も、とても盛り上がっていました。外国語ばかりでなく、他の教科でも生かせる内容でした。

○授業、お疲れさまでした。4月からスタートし、ここまで形が出来ていたことに驚きました。子どもたちも楽しそうで、授業のリズムも良く、見ていてとても勉強になりました。ありがとうございました。

○いつ見ても、とても勉強になります。機会を見つけて、見て学びたいと思います。

○いつもながら、子どもたちが中心の楽しい授業だったと思います。

○繰り返し英語を言わせたり、リズムよくテンポがあってよかった。

2 「研究協議」（研修講座・グループセッション等）に関わる意見・感想等

○Small Talk … なるほどと分かりやすかったです。音声の大切さ、中学校と関連付けた説明は、説得力もあり、小学校での外国語に意味があり、重要性も感じました。

○45分間の協議は、参加しやすく、今後の学習に生かしていける内容がたくさんで、とても参考になりました。

○45分間の講座ということで、参加者の負担にならず、気軽に参加できるので、こういうスタイルも良いのかもかもしれませんと思いました。気軽にたくさんという講座が、他にも広がるとうれしいです。

○小学校英語が中学校でどのように引き継がれているのか、ずっと気になっていました。今日の北原先生のお話を聞いて、これまでやってきた音声中心の話す活動が、書くこと、さらに読むことへつながっているのがわかりました。5年生の今の時期のsmall・talkは、毎回ワンパターンになってしまっているの、次回の研修でいろいろと学びたいと思います。

○講師の先生のお話は大変分かりやすく、ためになります。少し先の未来の話を教えていただいているので、道標になります。ありがとうございました。

○プリントは今まで使ってきたことはあったが、短時間で継続的にしていくことが有効だと感じました。本日「3」をやりましたが、課題は教員の発音だと感じました。ALTや専科などの活用の仕方が大切だと思いました。相馬先生ありがとうございました。次回のみなと小学校でも、よろしく願いいたします。

○スモールトークの指導例等ありがとうございました。

○具体例とか提示して頂けたことを、いつか活用してみたいです。

○勉強不足なだけなのですが、難しいなとも思いました。

○分からないことが多いので、また参加してきちんと勉強したいです。